
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和５年度 第２回 藤沢市立秋葉台中学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２３年 ７月 １４日（金）１０時～ 

場  所 秋葉台中学校 ２階会議室        

出

席

委

員 

若宮 隆志 （会長・遠藤市民センター長） 

千葉 雄一 （副会長・秋葉台中学校校長） 

内田 美帆 （前学校評議員、本校保護者） 

川野 裕顕 （前学校評議員） 

山本 久子 （前学校評議員） 

村瀬 道雄 （藤沢市スポーツ推進委員、体育館管理指導員） 

金子 香菜 （前ＰＴＡ副会長、本校保護者） 

福田 まり （秋葉台中学校教頭）           

                         以上８名出席 

次

第 

１. 開会 

２．議題 授業参観とそこから見える学校・生徒の課題について 

地域人材の確保について 

３．その他 次回の会議日程（予定） 

４．閉会 

 

協

議 

内

容 

２について 

（授業参観を終えて） 

会長 ・先生達の授業の創意工夫がすごい。 

・タイマーを使い、時間設定して課題に取り組むなど、生徒もいつまでに 

何をしないといけないかがわかりやすい。 

・英語の先生がほとんど英語で授業していて、リズムも良く生徒を惹きつ 

けているのがすごい。 

・生徒の荷物・教科書が多い。 

 

委員 ・授業参観、コロナ禍では参観する人が少なくて教室に入りやすかったが 

今はどうか。 

副会長・コロナ禍の制限が解除されたこともあり、参観者も増えました。 

 

委員 ・みんな集中して授業を受けていた。 

・子どもが静かで先生が元気なイメージ。 

 

委員 ・昨年度より生徒がのびのびと安心できて、落ち着いていると感じる。 

・参観しやすいように、廊下側の窓が透明だとありがたい。 

 

教頭 ・教室の作りの問題もあるが、教室全体を整理整頓して、生徒が授業中に 

気が散らないよう環境を整えていかないといけない。 

・授業タイマーはいろいろな授業で使っているし、小学校でも使っている 

ので子ども達は慣れている。 

 



委員 ・教室が狭く感じるが、自分たちの頃と比べてどうか。 

 

教頭 ・教室が狭く見える原因は、タブレットなど、自分たちが子どもの時には

なかった物が増えている。子ども達の荷物も増えているのもある。 

 

委員 ・自分たちの頃とは比べものにならない暑さ、荷物も多いのに水筒も大き 

く、その中運動もしていて大丈夫か心配。 

 

教頭 ・登下校は目が届かないので注意喚起をしていかないといけない。 

運動については、ＷＢＧＴ計、気温だけでなく、湿度や日差しの強さ、 

熱中症の注意等を加味したもので判断している。中体連の大会などは、 

例えばルールを変えて、試合途中で水分補給をしたりはしている。 

次回開催日程 ２０２３年 ９月１５日（金）１０時～ 

場所 秋葉台中学校 ２階会議室                 


